



En Cienfuegos, al igual que en todas las provincias del país, excepto La Habana y Mayabeque, comenzó la tercera fase de la etapa de recuperación pos-COVID-19. Este lunes el Consejo de Defensa Provincial (CDP) se reunió en video conferencia hacia todos los municipios para precisar las diferentes medidas a adoptar.

[??No te pierdas las últimas noticias sobre Cienfuegos. Haz clic aquí](#)

El gobernador de la provincia Alexandre Corona Quintero, explicó que se restablecen en el territorio las actividades económicas y productivas en su totalidad, al igual que abren todos los establecimientos gastronómicos y comerciales. Llamó a insistir en las diferentes medidas de prevención.

“Ahora en el verano, y sobre todo en las áreas de playa, tenemos que observar el cumplimiento del distanciamiento social y evitar aglomeración de personas en cualquier área”.

La atención hospitalaria y los trámites presenciales de todas las actividades de prestación de servicios también vuelven a la normalidad, aunque se mantienen la suspensión de carnavales y otras festividades de alta convocatoria, así como la limitación de los servicios que ofertan los centros nocturnos, en dependencia de sus formatos y características.

El gobernador llamó a fortalecer la venta de alimentos a la población, tanto por los trabajadores

por cuenta propia, como por el sector estatal. “Producir y comercializar alimentos es el tema esencial. Hay que involucrar a todos los actores en esto, lo mismo industrias, centros de elaboración, centros de comercio y gastronomía. Tenemos que seguir con la fonda, la comida para llevar, los tables”.

“Debemos seguir poniendo comida al pueblo en las placitas, hay que seguir llevando el autoabastecimiento municipal hasta el nivel de consejo popular, ver allí cuántas libras per cápita, las formas productivas que tenemos, y no solo de la agricultura. Todo lo que exista alrededor de la comunidad, debemos ponerlo en función de la producción de alimentos”.

Por su parte, el Dr. Salvador Tamayo Muñoz, Director Provincial de Salud Pública, comentó que de la Covid-19 hemos ido aprendiendo con el paso del tiempo. “Es una enfermedad con manifestaciones respiratorias, pero no únicamente. El último fallecido del país, por ejemplo, fue un caso que comenzó con otras manifestaciones. Por tanto, la vigilancia clínico - epidemiológica no puede disminuir ni descuidarse en esta etapa.

El directivo recordó las medidas sanitarias y el aislamiento físico son aplicables en las tres fases de la recuperación, incluyendo el uso del nasobuco en lugares públicos y cerrados donde exista concentración de personas.

En tanto, Félix Duarte Ortega, presidente del CDP y primer secretario del PCC en Cienfuegos, recalcó la idea del presidente Díaz Canel de que “no podemos seguir haciendo lo mismo en el ámbito de la economía”.

El dirigente partidista, afirmó que “tenemos que dejar de mirar más para el barco y mirar más para Cuba. Ese es un pensamiento en el ámbito social y económico que tenemos que refrendar”

Señaló que “en Cuba nadie quedará desamparado. Tenemos que tener capacidad en la provincia para atender todo lo que expresa el pueblo, todos los reclamos, tenemos que cambiar los modos de actuación de atender los asuntos”.

“Hay que prestar atención a los estados de opinión de la población, la denuncia de las irregularidades en determinados servicios, irregularidades de cuadros y trabajadores, que tienen que tener una expresión de seguimiento y de buscar siempre la verdad”, comentó Duarte Ortega.

Síguenos en Telegram t.me/GobiernoCfgos t.me/CienfuegosEncanta

Para más contenido puedes seguirnos en [Facebook](#), suscribirte a nuestro [canal de YouTube](#) o seguir nuestro perfil en [Twitter](#)

Otras noticias destacadas ?

[Reduce Cienfuegos riesgos y vulnerabilidades de cara a la temporada ciclónica](#)

[Verano en Cienfuegos, para que perdure la vida](#)

[Gobierno cubano adopta nuevas medidas económicas](#)

[Díaz Canel: “El peor riesgo está en no cambiar, en no transformar”](#)

[¿Qué tiendas en Cienfuegos venderán en Moneda Libremente Convertible a partir del 20 de julio?](#)

[Kiko: en primera línea contra la Covid-19 en Cienfuegos](#)

[Cuba elimina gravamen a los dólares estadounidenses a partir del 20 de julio](#)